



Season's Greeting

PRUDENTIAL

Listening. Understanding. Delivering.

PRUSatellite

Vol. 4/ Dec. 2019

We do joy
We do love
in this blissful season.
We wish you and your loved ones
a happy holiday.



PRURide

The biggest sportfest by Prudential

7 & 8 Desember 2019 - Mandala Krida Stadium, Yogyakarta

LIHAT KESERUANNYA DI SINI!

Inovasi terbaru!

Portal pembayaran dan pendaftaran premi Autodebit yang sangat mudah melalui PRUPay Link.

SELENGKAPNYA



Customer Gathering: Love Your Heart(s)

Menjaga hidup agar tetap berkualitas untuk orang-orang kesayangan kita.

SELENGKAPNYA



Mengapa Asuransi Kesehatan adalah Investasi Seumur Hidup

SELENGKAPNYA



Tetap Sehat Selama Liburan

Sakit saat liburan? No way! Makanya simak berbagai tips berikut supaya waktu liburan kamu lebih asyik dan bebas dari gangguan penyakit.

1. Buat rencana daftar kuliner sederhana supaya makanan kamu terjaga selama traveling. Hindari makanan yang mengandung penyedap rasa, pemanis, atau pengawet. Kamu gak mau kondisi tubuh kamu terganggu, kan?

2. Bawa obat-obatan yang biasa kamu konsumsi. Jangan lupa juga suplemen dan vitamin untuk menambah daya tahan tubuh.
3. Tetap berolahraga. Olahraga rutin akan membuat tubuh tetap aktif. Jadwalkan waktu olah raga dan minum air mineral yang cukup agar tubuh tetap terhidrasi.
4. Gunakan gadget seperlunya saja. Liburan adalah saat menghargai waktu kamu dengan menikmati keindahan alam sekitar dan merasa bersyukur dengan hidup yang kamu jalani.
5. Cari tahu cuaca dan kondisi setempat sebelum berangkat traveling sehingga kamu bisa membawa pakaian yang sesuai. Dengan begitu, kamu akan lebih siap dengan segala kemungkinan yang bisa menyebabkan kamu terserang penyakit.

Liburanmu akan terasa lebih menyenangkan jika dilalui tanpa gangguan kesehatan. Dengan sedikit perencanaan yang bijak, traveling kamu pasti membawa banyak manfaat serta makin berkesan.

Selamat liburan ya!

Tips dari berbagai sumber

Cerita dari Nasabah



Hartini (Banjarmasin)

"Terima kasih sebelumnya untuk Prudential atas pengajuan klaim yang mudah dan cepat yang saya alami satu bulan lalu."

Saya mengajukan klaim atas penyakit kritis dan berimbas pada Polis anak saya. Polis anak saya dibebaskan preminya sampai anak saya berusia 18 tahun. Awalnya, saya asal-asalan menjadi nasabah Prudential dan tidak memikirkan manfaatnya. Terima kasih juga untuk agen yang sudah sangat membantu dalam pengajuan klaim saya ini. Terima kasih Prudential!



"Sejak saya menjadi nasabah Prudential 9 tahun yang lalu, saya merasa tenang dan nyaman dalam berobat di rumah sakit mana saja."

Sejak saya menjadi nasabah Prudential 9 tahun yang lalu, saya merasa tenang dan nyaman dalam berobat di rumah sakit mana saja. Proses klaim di Prudential sangat cepat dan saya selalu didampingi oleh agen yang sangat perhatian kepada Nasabahnya. Sekarang seluruh anggota keluarga saya sudah menjadi Nasabah Prudential karena kami sekeluarga sangat bangga akan Prudential dan merasa pentingnya Asuransi.



Lim Tan To (Jakarta Utara)



PT Prudential Life Assurance terdaftar di dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan
Hak Cipta © 2019 Prudential Indonesia. All rights reserved.

Ingin berhenti berlangganan newsletter ini? [Klik di sini](#)